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ATA SETE DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

 

----- Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número seis do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: -------------------------------------------------- 

Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. ------------------------- 

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o empréstimo de materiais da escola antiga, para uma 

exposição da escola antes do vinte e cinco de abril, evento organizado pelos 

agrupamentos de escolas do concelho, no âmbito dos cinquenta anos do vinte e cinco 

de abril. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Carla Lopes: -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar reunião do Concelho Municipal de Educação para o dia 

três de abril, pelas quinze horas e trinta minutos, no edifício dos Paços de Concelho. ----

----- Da Fresoft: -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email sobre a aplicação pessoal – vencimentos - cálculo do valor de horas 

extra acima da centésima hora. -------------------------------------------------------------------------

----- Do Vereador António Maximiano: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email sobre a Prevenção sobre incêndios florestais, informando que no 

dia quinze de abril, às oito horas e trinta minutos, será dada continuidade à ação de 

fiscalização e sensibilização da limpeza das matas, com concentração no Parque das 

Laranjeiras. ---------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- De Rui Louraço: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Programa dos Cinquenta Anos do Regime Democrático. ---------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com documentação para a Reunião da Comissão Municipal de 

Gestão Integrada de Fogos Rurais, agendada para o dia doze de abril. ------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que no dia dez de abril, pela dez horas e quinze minutos, 

irá ser hasteada a Bandeira Verde da ABAE Projeto Eco-Escolas, no Jardim de Infância e  

Escola Básica de Paço dos Negros, solicitando o transporte das crianças do Jardim de 

Infância de Raposa para participar neste atividade. ------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que no dia vinte e quatro de abril vão ter lugar várias 

atividades dos Agrupamentos de Escolas, em parceria com a Câmara Municipal, 

relacionadas com o quinquagésimo aniversário do vinte e cinco de abril, solicitando no 

mesmo, transporte para as crianças do Jardim de Infância de Raposa, às nove horas e 

dez minutos, uma carrinha de nove lugares para acompanhar um autocarro no Centro 

Escolar de Fazendas, às onze horas e trinta minutos e uma carrinha de nove lugares às 

quinze horas para o regresso dos alunos do Centro escolar. -------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Helena Reis: -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com horário e locais de passagem da Banda Marcial Almeirim, para 

comemorar abril em Almeirim. --------------------------------------------------------------------------

----- De Rui Louraço: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com programa Carta Ofício Assembleia Municipal, dos cinquenta 

anos do vinte e cinco de abril. ---------------------------------------------------------------------------

----- De Rui Louraço: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando Edital da Sessão Ordinária da Assembleia Municipal. ----------------------------

----- Do Rotary Club de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a Palestra “Memórias da Guerra Colonial”, a realizar no 

dia cinco de abril às vinte e uma horas, no Auditório da Biblioteca Municipal. --------------

----- Da Autoridade Nacional da Segurança Rodoviária: ---------------------------------------------
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----- Enviando email com convite à parceria Campanha “Cinto-me vivo”. ---------------------

----- De Rute Nicolau: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a alteração do dia da semana de utilização das instalações 

da Casa da Cultura da Raposa, para as atividades do Centro de Convívio de Almeirim, 

durante os meses de abril e maio, de terça-feira para a segunda-feira, devido à 

Coordenadora se encontrar em formação. -----------------------------------------------------------

----- A mesma foi informada que no período de seis a treze de maio, as instalações não 

podem ser utilizadas, porque à semelhança dos outros anos, neste período estão 

reservadas para os peregrinos. --------------------------------------------------------------------------

----- Da Comercial RCA Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando proposta para a divulgação das Comemorações do vinte e cinco de abril. -

----- A Junta informou que não possui rubrica com valor para a referida divulgação. ------

----- Da Escola Básica dois, três Fazendas de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando email a confirmar a visita de estudo do primeiro ano, agendada para o dia 

onze de abril. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rotary Club de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o evento Profissional do Ano, com reconhecimento ao 

farmacêutico e mesário da Santa Casa da Misericórdia de Almeirim, Dr. Pedro Sousa e 

Silva. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Apoio DGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre o SIIAL – reporte de dados “Recursos Humanos 

(trimestral)” – primeiro trimestre de dois mil e vinte e quatro. ----------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a Junta vai disponibilizar uma viatura, que será conduzida pelo 

Tesoureiro, para acompanhar a GNR na ação de fiscalização que se irá realizar no 

concelho, com concentração no Parque das Laranjeiras. ------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que os funcionários da Junta já iniciaram as pinturas na Freguesia, de 

forma a que se consiga pintar e limpar todos os espaços, incluindo cemitério, muros, 

bancadas, ringue, mesas, bancos e outros. -----------------------------------------------------------
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que esteve juntamente com a restante Comissão Municipal de Gestão 

Integrada de Fogos Rurais do Município de Almeirim a fim de discutir e aprovar o Plano 

Operacional Municipal dois mil e vinte e quatro. ----------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta, um pedido do Rancho Folclórico 

“Os Camponeses” da Raposa, para pagamento da atuação no Festival de Sopas e 

Encontro de Ranchos de Sernancelhe, no valor de 400€ e a propor que este apoio seja 

pago. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor pedir-se um orçamento à empresa Microjovem Informática para a 

aquisição de um computador e ecrã novo para o processamento da contabilidade e três 

discos SSD para os restantes computadores da Junta. ---------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor pedir-se um orçamento à empresa Adriano Bandeira, Lda. para aquisição 

de duzentos tabuleiros self-service para os vários eventos organizados pela Junta e 

pelas Associações da Freguesia. -------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se faça um passeio para os Idosos ao Fundão, para visitar a Quinta das 

Rasas e à tarde passar por Idanha-a-Nova. ------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a Terceira Alteração Orçamental e a Terceira Alteração ao Plano 

Plurianual de Ações, as quais a serem aprovadas, ficarão em anexo à presente ata. -------

----- As propostas foram aprovadas por unanimidade. ---------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 
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horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


